

## Die schönsten Jungtiere des Kreisverbandes Rassekaninchenzüchter Göppingen e. V.

Im vergangenen Wochenende wurde die gemeinsame Kreisschau der Kreisverbände Rassegeflügel- und Rassekaninchenzüchter Göppingen in der Heiningen Züchterhalle ausgetragen. Angeschlossen war auch die Jugendschau beider Kreisverbände.

Dem Aufruf der Verbände sind 50 Züchter gefolgt. Nach Einlieferung der Tiere in die vorbereiteten Ausstellungskäfige am Freitagabend konnten am Samstagmorgen die Preisrichter mit ihrer Arbeit beginnen. Keine leichte Aufgabe für sie, bei dem stattlichen Meldeergebnis, mussten sie die Tiere nach einem Punktekatalog, Rassemerkmalen und Schönheit bewerten.

Die beiden Ausstellungsleiter Wilfried Weiler und Rolf Schrag errechneten aus den Punktebewertungen der Preisrichter die Platzierungen der Vereinsmeister.

### Kaninchen Aktive

1. Salach 80/62 Pkt.
2. Eisligen 80/60 Pkt.
3. Uhingen 80/57 Pkt.
4. Heiningen 80/56 Pkt.
5. Bezgenriet 80/48 Pkt.
6. Wangen 64/47 Pkt.

### Kaninchen Jugend

1. Bezgenriet 80/52 Pkt.
2. Uhingen 80/50 Pkt.
3. Salach 72/51 Pkt.

Einzelpreise erhielten, Christian Zimmer und Eugen Kurz.

Ebenfalls konnten auch unsere Jugendlichen Aussteller mit Ihren Tieren noch Einzelpreise erringen, Dies waren Samuel Friedel, Benjamin Hartmann, Johannes Kaiser und Katharina Gülch.

Der 1. Kreisverbandsvorsitzende Dietmar Kerlein konnte am Samstagabend bei der Siegerehrung eine große Anzahl Besucher und Gäste begrüßen. Ein weiterer Punkt des Abends war die Ehrung zweier verdienter Kreisvereinsmitglieder. Sylvia Busch vom Verein Salach wurde durch den 2. Vorsitzenden Jürgen Frey die „Silberne Ehrennadel des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter“ überreicht.

Die höchste Auszeichnung, die der Landesverband der Rassekaninchenzüchter zu vergeben hat, erhielt Albert Broneske vom Verein Birenbach. Albert Broneske war Mitbegründer des Vereins Birenbach und 40 Jahre davon 1. Vorsitzender. Als Dank für seine in dieser Zeit geleistete Arbeit, wurde ihm die Ernennungsurkunde zum „Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht „ überreicht.

Die gemeinsame Ausstellung, bei der sich Züchter zu Fachgesprächen trafen und Besucher die von der Vielzahl der Tiere erstaunt waren, wurde gut besucht.

An beiden Tagen sorgten die Mitglieder der Kreisverbände für die Bewirtung der Gäste. Die Jugendgruppen haben mit Kaffee und Kuchen und einer reichhaltigen Tombola ebenfalls zum Gelingen beigetragen.

### Hermann Mauz

Schriftführer der Kreisverbände

Rassegeflügel- und Rassekaninchenzüchter





Bericht & Bilder: Hermann Mauz

[zurück](#)